



RUBÉN ROCHA Y MONREAL SE QUEDAN ATRAPADOS EN UN ELEVADOR EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS



El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha; el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, y un grupo de diputados quedaron atrapados en uno de los elevadores dentro del Palacio de San Lázaro. A su salida, Rubén Rocha reconoció que en el estado de Sinaloa la violencia no para a pesar de esfuerzo; mientras que Monreal respaldó al gobernador.

A su llegada al recinto, legisladores y el gobernador quedaron varados en el ascensor. Personal de Protección Civil del recinto acudió a su rescate y lograron sacar a todos a salvo.

Rocha Moya, Monreal y diputadas de Morena por Sinaloa y la vicecoordinadora Gabriela Jiménez se quedaron atrapados casi diez minutos en el elevador del sótano de la cámara, por el exceso de peso. Catorce personas entraron al elevador, a pesar de la advertencia que les hizo el personal de resguardo. “Sí sube”, dijo Monreal, pero no ocurrió y de inmediato la desesperación.



En una reunión después de quedarse atrapado en el elevador de la Cámara de Diputados por diez minutos, Rocha señaló: “Han dicho que el presidente (Andrés Manuel López Obrador) era un narco presidente que iba mucho a Sinaloa y a Badiraguato, de donde yo soy. Decían que yo era el contacto, porque la 4T tenía esa relación. Es totalmente falso, no tiene ningún sentido. Se han construido mentiras”.

El gobernador dijo que asistió a San Lázaro en una “visita de cortesía, estuvo en todo momento con el diputado Ricardo Monreal quien en distintos momentos externo su respaldo político al mandatario estatal.

También el presidente de la cámara, Sergio Gutiérrez Luna, indicó a Rocha Moya: “Nosotros te creemos”. Las palabras del legislador se escuchan tan solo después de que el gobernador de Sinaloa dio su versión de lo ocurrido con la captura de Ismael “El Mayo” Zambada por los hijos de Joaquín Guzmán Loera, e Moya agregó: “en esta ocasión, no fue el Gobierno federal el que fue a atrapar a un líder del narcotráfico. Al parecer, hubo un acuerdo de juntarse, y luego se ha desmentido esta versión, hipótesis inicial, en la idea de que no hubo un acuerdo, sino que se juntaron por un engaño y una de las partes atrapó en este caso al líder del narcotráfico "El Mayo" Zambada.

Mientras tanto, integrantes de organizaciones de la sociedad civil de Sinaloa comenzaron este jueves 24 de octubre un proceso legal para revocar el mandato del gobernador Rubén Rocha Moya, “por la situación de ingobernabilidad que hay en la entidad”.

Miguel Ángel Murillo Sánchez, organizador de esta consulta de revocación de mandato, señaló que “al gobernador Rocha Moya le quedó grande el cargo”.

“Al gobernador prácticamente los rebasó todo y creo que es por el bien de

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
La Razón <small>DE MÉXICO</small>		25-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Sinaloa, lo mejor que nos puede pasar a la ciudadanía es que deje el cargo el gobernador e iniciamos con la esperanza de una nueva persona que tenga las intenciones de cambiar el destino de Sinaloa”, señaló.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón, episodio que desencadenó los enfrentamientos en la entidad.

<https://www.razon.com.mx/amp/mexico/ruben-rocha-monreal-quedan-atrapados-elevador-reunion-violencia-sinaloa-camara-diputados-video-598907>